

PRIÈRE DU 3 JUILLET

Parole de Dieu :

Vous avez été édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus-Christ lui-même étant la pierre angulaire. En Lui tout l'édifice, bien coordonné, s'élève pour être un temple saint dans le Seigneur. **Unis au Christ, vous avez été intégrés ensemble à cette construction pour former une demeure où Dieu habite par l'Esprit.** (Ef 2, 20-22)

De la retraite spirituelle avec Sr. Nurya Martinez-Gayol ascj

Il n'est pas possible de parler du renouveau de la vie religieuse sans parler du passé, du charisme reçu, et du présent, qui doit être renouvelé. Changer pour être fidèle à l'essentiel. Ne pas changer pour changer ou s'adapter aux temps. Retour aux sources, aux racines, non par nostalgie ou par tentation de revenir en arrière, mais regarder en arrière pour nous lancer dans l'avenir, avec la sagesse du passé. L'Esprit guide vers l'avant comme un appel, non pour répondre à l'urgence du moment. Les charismes nous envoient dans le monde. Notre temps de changement est entre le regard sur le passé et l'avenir. Note paradoxale, apparition du nouveau dans les conditions de ce qui existe déjà, comme dans la vie de Jésus qui se révèle comme le Christ tout en restant Jésus. Le nouveau émerge de ce qui existe déjà.

(Pardonnez les erreurs de traduction qui peuvent être dues à l'utilisation d'une application informatique pour gagner en agilité).